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Le mot de la Présidente 

 
 

 

Mesdames, Messieurs, 

 

 

 Après une année 2020 si difficile, nous retrouvons peu a peu nos activités, certes de manière 

incomplètes ,mais avec l’espoir de laisser derrière nous les années sans compétirions officielles 

Le début d’année a vu encore sévir les restrictions jusqu’en juin 2021 et nous n’aurons pas pu 

organiser le championnat de France de rame traditionnelle 

 

Certains tournois de joute ont été également amputés de quelques dates en début de saison, mais tous 

nos championnats ont eu lieu ainsi que la coupe de France de rame traditionnelle et les courses e 

barque de sauvetage 

Il a fallu la volonté et le travail immense de chacune et chacun pour y parvenir, le respect des 

protocoles sanitaires le rappel des adhérents, dans chaque club, la remise en route parfois incertaine 

Le covid a fait du mal, beaucoup de mal ! perte de licences, d’enthousiasme à organiser, pertes 

financières aussi puisque de nombreuses fêtes ont dû être annulées 

 

Pourtant nous avons terminé l’année 2021 avec plus de sérénité et un avenir dégagé pour 2022 

Mais il reste des efforts à faire : reconstruire nos calendriers, consolider nos règlements et surtout 

retrouver nos adhérents car en2021,nous n’avons pas retrouvé notre nombre de licences de 2019 et pire 

que cela, n’avons que très peu augmenté ce nombre par rapport à la chute vertigineuse de 2020 

 

La Fédération est à vos côtés, ligues, clubs adhérents, pour vous aider au mieux à vous reconstruire 

pleinement administrativement et financièrement 

J’ai voulu tout de même éditer ce journal Numéro 43 qui retrace l’année 2021,il est regrettable que 

certaines ligues ne soient pas intéressées, et qu’il ait fallu de nombreux rappels pour avoir les 

documents de seulement 2 ligues PACA et RAA en juin ! 

Néanmoins, ce journal paraitra chaque année avec des photos de nos méthodes et au minimum les 

résultats officiels qui, ainsi, seront archivés sur ce journal et consultables dans l’avenir 

Un devoir de mémoire est indispensable pour nos champions 

Je souhaite à toutes et tous une belle saison 2022 

Anne Lise Perret 
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Elections du Comité Directeur 2020 - contact@ffjsn.fr 

anne-lise.perret@orange.fr 
 
 

Anne Lise,Vanessa et René 

Présidente : Anne Lise Perret 

Présidents d’honneur :René Andry et André Augereau 

Vice présidents : Marc Vocanson,Jose Plaza,Didier Contério,Sébastien Fabre 

Trésorier René Barbesant 

Secrétaire générale : Vanessa Desbos 

Trésorier adjoint Sébastien Mulot 

Secrétaire adjointe : Béatrice Barbesant 

Mèdecin fédéral : Jean Marc Pierucci 

Avocate : Helène Bras 

Président des Arbitres : Pierre Guichard 

Président commission joute : André Vaganay 

Président commission rame : Christian Desprez 

membres : 

 

Bailly Josette-Bergeron Eric-Cabon Danièle-Casagrande JeanJacques-D'Elia Alain- 

Cucciniello Sylvio-Grangier Narhalie-Gras David-Liguori Anthony-Molto Maxime- 

Parra Thierry-Plaza Mike-Rétif Sophie Ribeiro Ghislaine-Roux Frédéric-Tetart JCharkes 

Thimotée Patrick-Vairon Maurice-Hornecker JMarc-Maccario André-Magne Charles-Cavalli Jean 
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José Plazza,Président 

 

 

Ligue Nord de Loire Picardie 
 

 

 
 

Si le début de saison a eu du mal à démarrer, et que les finales aient eu lieu en qualifications directes, 

nous avons  assisté à de très belles finales du championnat féminin et masculin en Alsacienne et 

parisienne à Arras, ou l’équipe de Christophe Mercier a œuvré pour nous recevoir dans des conditions 

parfaites 

 

 La Coupe de France  organisée par Melun a vu pour vainqueurs  St Mammes en féminines parisienne et  

Vigneux en masculin parisienne 

 

En Alsacienne,c’est Vigneux qui remporte la coupe féminine et Etreux en masculins 

 

Tous les résultats ci dessous 
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Saint Mammes 

 

 
 

 

L’avenir avec ces jeunes jouteurs, merci aux éducateurs       

 
             



11  

   LIGUE PACA 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Une reprise compliquée après une saison blanche suite à la crise sanitaire. 

Si les compétitions officielles de joutes ont  pu avoir lieu malgré un protocole sanitaire 

contraignant,  et  l'annulation des deux derniers tournois du championnat de Provence, les tournoi 

de comité des bouches du Rhône et du comité var cotes d’azur, on dans l’ensemble pu être réalisé, 

et des champions on été déclarés dans chaque catégories. 

La coupe de France de joutes s’est déroulée normalement et nous avons dû nous adapter à un 

renforcement du protocole sanitaire pour le déroulement du championnat de France, je tiens à 

féliciter l’ensemble des président de clubs et leurs adhérents d’avoir su s’adapter et respecter les 

protocoles auquels nous étions soumis. 

On peut dire que la saison sportive a pu être sauvée pour les joutes. Ce qui ne fut pas le cas pour la 

rame traditionnelle qui a vu le championnat national et régional annulé. 

Heureusement que la coupe  de France de rames traditionnelle a pu se dérouler à Théoule avec 

certes moins d’équipe engagé mais cela est dû à un protocole sanitaire renforcé, ainsi que pour la 

coupe Paca qui a s’est déroulé à Martigues, cela a permis à toutes et tous de pouvoir se retrouver.  

De nombreuses rencontres se sont tout de même déroulées dans les conditions sanitaires exigées, 

et de nombreux jouteurs et jouteuses ont participé à des rencontres amicales.  

Nous déplorons aussi dans la ligue PACA la perte de nombreuses personnalités, des jouteurs, des 

rameurs, des dirigeants parmi lesquels Falco Hilaire champion de France et de Provence dans les 

Année 60, papa de Christian Falco président de la société d’Istres. Dernièrement la ligue Paca a vu 

la perte d’un de ces fondateurs de la ligue ainsi que de la fédération en la personne d’Henri 

Laugier président de la société d’Agay et membre de la fédération pendant de nombreuses années, 

l’ensemble de la ligue paca et moi-même adressons nos plus sincères condoléances à leurs familles 

et leurs proches. 

 

L’essentiel est de rester soudé dans l'espoir de se retrouver bientôt, 

dans une meilleure perspective pour la joute et la rame. 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Henri Laugier                                                                                                                  
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Le Mot du Président du Comité du var et cote d’azur pour la Saison 2021 – 
 La Saison n’a pas démarré de la meilleure des manières avec un critérium des jeunes relativement 

timide en termes de fréquentation des jeunes, qui est due à mon sens, à la précocité du choix de la 

date car à cette période les autres sports terminent leur saison respective avec les divers tournois et 

il y a également les révisions pour les divers examens scolaires. – Le Championnat Var Côte 

d'Azur s’est déroulé dans son ensemble relativement bien. Je déplore la faible présence et manque 

de personnes volontaires pour le comité de certaines sociétés et qui n’est pas en corrélation avec 

leur nombre de licenciés, les prétextes du manque de motivation, de l’arbitrage qui par le passé 

n’était pas très impartial ou d’une ambiance générale plutôt morose ne sont à mon avis, à ce jour, 

plus d’actualité. C’est à vous Messieurs les Présidents, si réellement vous le souhaitez et en êtes 

convaincus, qu’appartient la tâche, en tant que leader, de re-motiver vos troupes afin de venir en 

nombre lors du Championnat Var Côte d’Azur afin d’être compétitif et je compte sur vous pour 

les saisons à venir. Un Championnat qui à eu une entame poussive avec l’annulation du premier 

tour pour des raisons de protocole sanitaire trop contraignant et période électorale qui plus est… 

La délocalisation du Tour de Sanary à St Mandrier elle aussi a été épique puisqu’elle s’est décidée 

le vendredi fin de matinée pour le dimanche après de nombreux palabres entre Gérard Cara et moi-

même avec les autorités locales durant toute la semaine précédant le Tournoi, je vous passe les 

détails. – La baisse du nombre de licenciés assez conséquente, sur ce point aussi il faudra se 

concentrer sur le recrutement notamment à l’aide de Flyers dans les écoles et clubs de sport et les 

copains de vos jeunes jouteuses et jouteurs. – Je suis assez satisfait du retour du Championnat dans 

les eaux Raphaëloises, - du comportement de l’ensemble des jouteurs du comité durant cette 

saison et il fait des envieux ailleurs n’en déplaise à certains, - de la motivation intacte des 

volontaires ( souvent les mêmes) pour le bon déroulement de ces tours, - du Président des arbitres 

de notre comité Mr Tony POLITO qui a géré avec une certaine rigueur sa saison et notamment 

lors du tour à St Mandrier où l’embrouille entre arbitres a failli dégénérer mais il a su ramener tout 

le monde au calme et remettre de l’ordre avec ses arbitres pour le reste de la saison et je l’en 

remercie pour ça ! - En termes de satisfactions, il y a bien entendu l’avènement, la consécration et 

la confirmation de très beaux Champions et Championnes Var Côtes d’Azur 2021 avec des 

récompenses à la hauteur de leurs performances, confectionnées par des Jouteurs pour des Jouteurs 

et Jouteuses Lors d’une Finale magnifiquement Organisée par la Société Neptune Joutes Théoule 

que je remercie au passage. - Il y aussi le concours de dessins impliquant une quinzaine d’enfants, 

nous allons renouveler certainement l’opération en 2022, - Les créations du site Internet, de la 

Chaîne YouTube et du nouveau compte facebook, - Dans les satisfactions, Les Championnats de 

France ont vu les organisations d’une superbe demi-finale à Théoule et d’une Magnifique Finale à 

St Mandrier, je déplore et ne cautionne absolument pas l’envahissement de la table d’arbitrage et 

le chantage effectué à ce moment précis pour obtenir satisfaction sur une décision prise, donnée et 

validée par les arbitres et qui a influé sur le changement de décision. A tort ou a raison, la décision 

d’un arbitre doit demeurer et ne doit pas faire l’objet de tentative d’influence quelle qu'elle soit et 

cela fait partie de l’éducation dans toutes les écoles des autres disciplines quelle qu’elle soit. Mais 

cela n’a pas empêché la belle réussite de cette Journée et de Centenaire de la Société des Francs 

Jouteurs. Les Tournois Amicaux n’étaient pas très nombreux sur le calendrier 2021, sur lequel 

figurait et depuis longue date, les 110 Ans de la Société des Joutes Raphaëloises qui fut une très 

belle journée, très bien organisé du défilé jusqu’à la remise des prix avec un esprit convivial 

comme nous les aimons, des animations, activités pour les jeunes et moins jeunes et une belle 

expo, c’était juste dommage qu’elle soit boudée par certaines sociétés et Jouteurs qui aurait pu en 

faire un tournoi plus conséquent correspondant à l’évènement. De même pour les Tournois, 

démonstrations de Théoule, Agay, Fréjus ou Sanary où le nombre de Jouteurs étant assez faible ne 

favorisant pas le spectacle et l’assiduité du public. Nous perdons en popularité et le fait de jouter 

tout seul chacun dans notre coin va précipiter la déchéance de notre discipline dans les oubliettes 

du temps. Alors, il est temps de construire ensemble l’avenir des joutes provençales, mobilisons-

nous tous pour un bien commun, la pérennité de notre sport, tant dans le renouvellement des 

Championnats que dans l’organisation des amicales ou par exemple si Agay se déplace avec 5  

Jouteurs soit une voiture à Sanary et bien lors d’une amicale à Agay, Sanary rend la pareille avec 

quelques jouteuses ou jouteurs. Les seules chances que nous aurons d’exister, seront celles que 

nous nous donnerons mais ensemble. – J’ai eu l’occasion durant cette saison de visiter            
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12L’exposition sur les 100 Ans de Joutes à St Mandrier, superbement préparé et renseigné par 

René et organisé par les Francs Jouteurs, un grand bravo à vous car trés belle expo... – La Coupe 

de L’Amitié fut “LA JOURNÉE" que l’on souhaite passer chaque dimanche, elle fut une vrai   12 

et  totale réussite ou, pour le coup les absents ont réellement eu tort. Pour que la fête soit complète, 

il serait bien que les sociétés ayant boudé cette journée fassent l’effort la saison prochaine. Tout, 

absolument tout y était, l’esprit, la convivialité, l’exemplarité, la fête et un arbitrage aux petits 

oignons. Et à ce sujet, je remercie la Société d’Agay Nautique qui sut prendre le relai en pleine 

saison malgré un protocole compliqué suite au désistement d’Hermes Fréjus. – Je tiens à remercier 

tous les volontaires de l’ensemble des sociétés qui ont contribué à cette belle saison pour notre 

Comité. - Arnaud VINCENT pour son travail, ses idées et son implication sans faille depuis le 

début du mandat, - Julien CAY pour ces propositions et ses futures missions, - Florian 

CAUTERMAN pour sa participation et sa réactivité en tant que secrétaire de notre comité, - 

Thomas VENTURA pour sa disponibilité malgré ses nombreuses occupations, - Tony POLITO 

pour sa volonté de vraiment bien organiser le corps arbitral et également merci à l’ensemble de tes 

arbitres, - Béa et René BARBESANT pour leur contribution à faire les contrôles de pass sanitaire 

qui a grandement contribué à la réussite des Organisations durant cette période. - Vous Messieurs 

les Présidents pour votre confiance car je n'ai pas eu l’occasion de le faire, - Matéo POLITO merci 

encore à toi pour ce que tu as apporté et j’espère encore pouvoir compter sur toi pour les lives et 

gestion du site et de la chaîne. - Karine GOMIS et Béa BARBESANT pour le pointage et les 

classements parfaits ainsi que l’arbitrage lors de coupe de l’amitié, - Aux Municipalités de 

Théoule, St Mandrier et St Raphaël-Agay pour leur compréhension durant une période difficile de 

pandémie nous permettant les Organisations de grosses échéances ainsi que leur sociétés de Joutes 

respectives Neptune Théoule, Francs Jouteurs Mandréens et Agay Nautique. - Gérard CARA pour 

son dévouement en tant que Président de L’UDTS malgré un emploi du temps chargé et 

compliqué, merci espérant te revoir bientôt sur les quais. - Et de terminer ces remerciements pour 

une Personne qui cette Année à été grandiose parce que : Disponible, Réactif etc… et qui, 

aujourd’hui est un des Grands Présidents de Joutes de l’ère moderne incontestablement même s’il 

n’est pas seul et qu’il a toute une équipe derrière lui. - Un grand Merci à toi Franck MUSSOU 

pour: - Ta Disponibilité, à Chaque coups de fil une réponse ou une solution, - Ta Réactivité, pour 

l’organisation en temps record de la délocalisation du Tour de Sanary, et tant d’autres choses. 

Notre Comité a été endeuillé par la perte de membres de la Famille des Joutes Provençales tels que 

: De Sanary : Mr Daniel Gamerre et sa Maman, D’Agay : Mr François Polverini, Mr Henri 

Laugier et Mr Christian(Kiki) Nogara. Nous leur rendrons hommage durant la saison 2022  

Eric BERGERON Président du Comité Var cote d’azur 

 

 
 FRANCS JOUTEURS de ST MANDRIER S/MER  

La saison 2021 de la  société des Francs Jouteurs Mandreens  aura été une très belle saison  surtout que 

celle -ci se déroulait dans le cadre du centenaire de la création  de la société   ,cette saison aura été 

agrémentée de pas mal de tournois officiels et amicaux  dans les eaux du port du Creux St Georges   

.Des festivités étaient prévues  durant toute la saison  mais nous avons malgré tout dû annuler la 

grande soirée du centenaire le 31 juillet 2021  (conditions sanitaires ) ou nous avions organisé un diner 

spectacle et ou pas mal d’anciens Francs Jouteurs Mandreens avaient répondu présent  ,nous avons 

quand même  pu faire jouter les jeunes jouteurs et quelques anciens lors de cette journée souvenir qui 

nous est chère .Une grande exposition sur l’histoire de la joute mandreenne a eu lieu  a la galerie  

RANCILLO  pendant  7 semaines  et je tiens par ces quelques mots à remercier Mr BARBESANT 

René (dit Barbe ) pour le très grand travail de  préparation  ( articles , photos , mise en cadre  etc etc ) 

et surtout l’explication  de la joute à nos amis Mandreens et vacanciers lors de la visite de l’exposition   

.Un grand moment de cette saison aura été l’organisation de la finale du championnat de France le 

dimanche 29 aout 2021 ou tout avait été mis en œuvre  surtout  avec le pass sanitaire   ,je tiens à ce 

sujet à  remercier grandement la commune  qui a mis tout le matériel disponible  pour que cette finale 

se déroule  merveilleusement bien .Les résultats  de cette saison  ont été très prometteurs  avec en 

championnat de Cote d’Azur  5 titres de champion individuel ,4 places de vice champion ,6 titres de 

champion par équipes et champion toutes catégories  .En championnat de France  3 titres individuel  
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avec DOLHEN Tilio (benjamin) LOUVEAU Korentin (minimes ) ANGTS Ella (féminines - 15 ans ) 

3 titres par équipes  et surtout la société de St Mandrier est championne de France toutes catégories 

confondues  . Coté nécrologie nous déplorons  le décès  au mois de décembre(8/12/21)   de  Mr 

MARETTO René  qui était un des  plus anciens Francs Jouteurs ,enfin je terminerais ce résumé par les 

naissances de Lina BAUTISTA/POLITO (né le 14/07/21) fille  de Marie et Raphael et petite fille des 

grands parents Jacques et Sophie POLITO et de mon 3 eme petit -fils  Nino  DESBOIS/MUSSOU  fils 

de Julien et Laura (né le 27/10/21 )   . 

En vous souhaitant a tous une excellente saison2022 de joute et de rame . 

FRANCK Président des Francs Jouteurs de ST mandrier  s/me     
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Sont elles belles nos provençales !!!!!       
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Après une saison blanche dû à la crise sanitaire, il fallut relancer notre activité, et cette nouvelle saison 

en ce qui concerne les résultats individuels a plutôt réussi au le Club Nautique Rhodanien qui malgré 

un effectif en baisse a su tirer son épingle du jeu et récolter un titre supplémentaire venant garnir ses 

étagères. 

Félicitation à  Richard Llopis qui conserve son titre de champion de Provence sénior et le rajoute a son 

immense palmarès. 

Chez les jeunes Lillamand Mathieu et Ametlla Léo terminent finaliste de la coupe de France en 

catégories cadets, et en juniors l’équipe composé de Martineau Théo et Reynaud Romain, ont créé la 

surprise en s’inclinant en finale. 

Je tiens de profiter de ce petit article pour remercier les services techniques de la mairie et tous nos 

sponsors pour leur aide précieuse tout au long de l’année ainsi que l’implication des bénévoles du club 

lors de l’organisation des différentes manifestations : tournois, lotos mais également lors des moments 

privilégiés qui permettent de rassembler l’ensemble du club. 

Pour finir, c’est avec beaucoup de tristesse que cette année, le Club Nautique Rhodanien a été touché 

par les décès de Jérémy  Defilippi 26 ans et de Yann B 21 ans,  deux jeunes du club parti trop tôt, leurs 

sourire et leurs bonne humeur vont nous manquer. Aussi, j’invite d’ores et déjà tous les membres du 

club ainsi que nos amis des clubs de la région, à un tournoi amical qui sera organisée pour leur rendre 

un dernier hommage.  

 

 
RESULTAT SPORTIF INDIVIDUEL 2021 

LLOPIS Richard 
CHAMPION DE 

PROVENCE 
SENIORS 

   
   

   
    

RESULTAT SPORTIF DES EQUIPES 2021 

 

 AMETLLA Léo 
FINALISTE DE 

LA COUPE DE 

FRANCE    

CADETS 
LILLAMAND Mathieu 

 

 

 MARTINEAU Théo 
FINALISTE DE 

LA COUPE DE 

FRANCE  

JUNIORS   

REYNAUD Romain 
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SOCIETE FOSSEENNE DE 

JOUTE 
 

 

Elu en 2020, année COVID, après la démission de Madame Dany 

CABON, le Président Laurent BELTRAN, a pu exercer son savoir 

faire au sein de la Société. 

quelques gros ennuis (moteurs) avant la saison donc travaux imprévus et surtout la teinteine à 

refaire entièrement. 

Les jouteurs ont travaillé sans relâche, sous la houlette de Thierry. 

La Société a présenté des jouteurs à chaque tournois du Comité de Provence et de la Ligue PACA. 

Cette saison a été une mise en bouche pour le Président qui a pu apprécier la tenue et a bonne 

prestation de ses jouteurs. 

IL a également apprécié la victoire de Joan CORELLA  et Lorenzo BELTRAN qui ont remporté la 

Coupe de Provence Minimes. 
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Société d’Istres  
 

Une saison 2021 derrière nous, une saison pas évidente à cause de la crise sanitaire, sûrement un 

peu de peur et donc beaucoup d’absences 

Nous n’avons pas eu la quantité mais la qualité était présente 

Félicitations à Jérémy JULIEN pour son titre de Champion de France 2021 

Félicitations également à tous les jouteurs jeunes et seniors, parents et bénévoles du club qui ont 

répondu présents pour cette saison en attendant des jours meilleurs où l’on pourra tous se retrouver 

FALCO Christian 
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NEPTUNE JOUTE THEOULE 

 
 

Pour Neptune Joute Théoule, 2021 a été avant tout l'année des 70 ans du club. 

Même s'il est loin d'être le plus ancien, il est celui du Général Bertrand : un « petit Poucet » 

qui résiste au temps et fait la fierté de son village de tout juste 1500 habitants. Fier d'ailleurs, 

Neptune Joute Théoule l'a été pour avoir su organiser d'abord, la Finale du Championnat Var 

Côte d'Azur et aussi la demi-finale du Championnat de France. Toutes les bonnes volontés du 

club ont pu faire de ces journées, des moments de partage, de liesse populaire et même de 

convivialité malgré des protocoles sanitaires restrictifs inédits. Et si 2021 

n'a pas forcément était un grand cru, Neptune Joute Théoule peut quand même se targuer 

d'avoir glaner quelques médailles, et de bons résultats : 

Féminine - de 15 ans lilly Maigret et Manon Latta remporte la Coupe de France 

Benjamin, Sheun Bergeron et Kélian Latta remporte la Coupe de France 

et Lyam Lessongeur, lui cumule les titres, vainqueur de la Coupe de France, 

Champion Var Côte d'Azur et vice-Champion de France. 

Minime, Théo Dalmasso termine 3ème au Championnat Var Côte d'Azur et 

4ème au Championnat de France. Sénior Thomas Ventura termine 4ème du Championnat Var 

Côte d'Azur et Jérôme Ventura 4ème du Championnat de France.   A noter une belle 

satisfaction collective puisque Neptune Joute Théoule 

s'offre deux titres de vice-Champion Côte d'Azur un en senior ainsi que celui «  toutes 

catégories ». A bientôt sur les quais. 

 

 

 Bienvenue à l'Association des Joutes Azuréenne et belle saison 2022 à tous. 
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Malgré le Covid,les résultats sont satisfaisants 
 

                    

                                    



21  

 

         



22  

 

 

                           



23  

 
 

                                                                 



24  

               

 
 

                                             



25  

               

 
 
 

                     

 



26  

             

 
 
 
               

 
 
                                                                                                                                                                    



27  

 
 
 
 
 
 

     

                      



28  

                       Mot du Président 

                                              LIGUE RHONE ALPES AUVERGNE                     

                                                   
On ne peut commencer l’année sans une nouvelle fois avoir une pensée pour celles et ceux qui nous ont 

quitté.  

Un début d’année compliqué, avec des incertitudes permanentes. L’annulation de la première partie de 

saison en barque et une gestion de crise sanitaire très compliqué. Notre visite des clubs en janvier a 

permis de mieux cibler les besoins et les attentes de chacun.  

Qui dit année électorale dit forcément remise en place d’une nouvelle équipe, des changements dans nos 

commissions et un redémarrage plus long que prévus, notamment avec la crise que l’on connait. 

 Mais malgré ces difficultés très vite les commissions ont rempli leurs rôles et de nouvelles idées ont vu 

le jour. 

 - Pour communiquer tout d’abord avec la création d’un site internet et une page Facebook. 

 - L’abandon de la redevance des clubs organisateurs, une aide de la Ligue de plus de 8000 € 

 - Mise en place d’un stage de début de saison pour nos jeunes jouteurs et la création d’une petite école 

de joute sur chariots, ce qui permet aux clubs de faire des initiations tout on long de l’année.   

 - La refonte du règlement et du cahier des charges de la barque plus en phase avec les réalités 

d’aujourd’hui. 

Nous avons également investi dans du matériel. 

 - Une remorque pour le transport du matériel que l’on prête aux clubs.  

 - Une sono suffisamment puissante et de bonne qualité, pour être mise à disposition des clubs qui le 

souhaitent. 

 - L’achat de 4 tablettes pour nos vidéastes et pour une meilleure qualité d’arbitrage. 

Pour 2022, entrera en vigueur. 

 - L’abaissement de l’âge de nos officiels, arbitres de table, barreurs et vidéastes à 75 ans. Mais il va de 

soi que ceux qui désirent continuer à s’investir pour nos sports seront les bienvenus comme formateurs 

ou à d’autres postes moins exposés.  

 - Le premier championnat de France de joutes féminines, aura lieu cette année à Chasse sur Rhône. 

Comme vous le voyez, le comité directeur avance dans ses projets et se tourne résolument vers l’avenir,  

Alors bien sûr il reste des points beaucoup moins réjouissants, notre problème des bassins de joutes en 

souffrances, que nous suivons avec les Mairies concernées et la CNR. 

La vente attendue de notre siège de Melay par le groupe Nicollin. Nous sommes toujours dans l’attente 

de solutions pour nos locaux.  

Je tiens à remercier les clubs de Chavanay et Givors pour les très belles finales qu’ils nous ont offertes, 

ainsi que tous les clubs organisateurs de manifestations, malgré le contexte sanitaire et toutes les 

contraintes que cela a généré.  

Je termine en vous souhaitant à tous une très belle saison 2022 et une grande réussite dans vos 

organisations 

 

Le Président de la Ligue RAA 

Marc VOCANSON. 
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                                   CLUNY 
Depuis plusieurs saisons le club s’emploie à la formation de jeunes jouteurs et à structurer son 

encadrement 

En 2021 3 membres du club ont suivi la formation de barreur ( j.j. TRIBOLLET , Fabrice FUZY, et 

Cyrille SAINTE MARIE) 

Grace à eux nos entraineurs (Fred. DAUVERGNE ,Alain BAS et Cyril BAS ) ont pu se consacrer 

uniquement à l’aspect technique des jouteurs pour les entrainements  

Avec l’engouement des jeunes et la solidarité des seniors le club a pu renouer avec la coupe de France 

(dernière participation 1995) en alignant une équipe complète avec un super état d’esprit 

Des résultats encourageant pour l’avenir : 

*trophée des jeunes à Givors = 3 champions 

- Louison BROYER 1er de la catégorie débutants 

-Maxime CURTIL 1er de la catégorie minimes lourds 

-Julie DAUVERGNE 1ère de la catégorie féminines fines 

*7 qualifiés pour les ½ finales du championnat de France à digoin : 

-Aymeric FUZY, pierre MONTERRAT et lucas SAINTE MARIE en cadets légers 

-Justin FUZY et Mathias BALIGAND en cadets lourds 

-Augustin LAUTISSIER en juniors lourds  

-Sébastien ALLEX en seniors lourds  

*finale du championnat de France à Chavanay : 

-Justin FUZY vice champion de France cadets lourds 

-Aymeric FUZY 3ème cadets légers 

-Maxime CURTIL 1er minimes lourds  

-Julie DAUVERGNE 4ème féminines fines 

*classement du jouteur : 

-Maxime CURTIL : 2ème de la catégorie minimes lourds 

-Julie DAUVERGNE : 2ème de la catégorie féminines fines  

 

Félicitations à nos jouteurs pour ces excellents résultats et à tous nos bénévoles pour leur implication 

Rendez vous le 23-24 juillet 2022 pour le challenge Michel BAS au bassin de la grosne à Cluny 
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La Sirène de St Just St Rambert 
 

Bravo à nos petites Sirène, 

L’année 2021 s’est achevée tant bien que mal, malgré les conditions sportives difficiles. 

 

Cela n’a pas empêché les deux cousines, Océane et Loane de bien gérer leur barque et 

De terminer respectivement 3ème dans la catégorie benjamine pour Océane et minime pour  

Loane. 

Nos deux critériums commencent déjà à s’entrainer à ramer ensemble pour le futur équipage 

Cadettes de La Sirène, mais elles affectionnent tout autant le tabagon qui ne les impressionne pas du 

tout. 

Récompensées lors de l’Assemblée Générale du Comité de la Loire, elles l’ont été également par le 

Club qui souhaite mettre à l’honneur ces deux jeunes filles, 4ème génération de BONNAVION dans le 

club, et qui font La fierté de papi Antoine. 

 

La nouvelle vague est en route. Bon vent à elles 

Carnet bleu 

Future relève au club de La Sirène, avec l’arrivée de Quentin, le 22 février 2021 

Venu agrandir la petite famille d’Audrey et Charlotte. 

Il faudra attendre quand même quelques années avant de le  voir dans une barque  

Ou sur un tabagnon, aux côtés de son grand frère Thibault, sous l’œil attentif de maman Audrey. 

Bienvenue au petit Quentin 
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ALEXANDRE DAKMEJIAN RESTE CHAMPION DE FRANCE DE JOUTES. 

 

 

Six Ternaysards étaient engagés en final du championnat de France à Chavanay en méthode 

Givordine. Un seul a tiré son épingle du jeu : Alexandre Dakmejian. 

Alexandre a largement dominé sa catégorie des cadets lourds. Déjà victorieux en en 2019 

Alexandre ajoute donc avec panache un deuxième titre national à son palmarès. « J’étais 

favori, mais je suis resté très concentré car en joutes, la moindre faute d’inattention se paye 

cash. Je savoure ce titre car la saison prochaine je serais soumis à une rude concurrence chez 

les juniors » 

L’école de joutes Ternaysarde a brillé lors de cette finale, avec trois minimes en finale 

exhibition et ils ont eu le plaisir de jouter devant près de mille spectateurs 

Morgan Chosson se classe 1er en minime lourd devant son coéquipier Dorian Nodin qui se 

classe deuxième. Romain Chosson en minime léger se hisse également à la première place. 

Morgan et Romain sont partis sur les même bases que leur père Julien, multiple champion de 

France. Dorian quant à lui, démarrera la saison 2022 en cadet. 

Les autres qualifiés du club de Ternay termine sur la troisième marche du Podium. 

En 2022 les finales se dérouleront chez nos voisins Chassères et les Ternaysards auront à 

cœur de venir chercher le titre suprême. 
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          Joute SN Condrieu 

Une nouvelle saison s’achève pour les jouteurs condriots. Cette saison est marquée par la 
qualification inattendue du club en finale de coupe de France avec une équipe incomplète, 
après 16 années d’attente. Le club termine à la 4ème place lors de la finale à Givors. 

 
Du côté de la finale du championnat de France, c’est dans la catégorie cadet lourd que 
Corentin DEKEUKEULARE à fini à une honorable 4ème place pour sa première année de 
joute. Du côté des séniors lourds, Benjamin OGIER a décroché la belle place de vice 
champion de France. 

 
Cette année a été marquée par le retour de nos couleurs dans les catégories minimes et 
benjamin avec l’arrivée de Hugo BERARD et Lorenzo CHOLVY. La relève est assurée ! 

 

Nous avons eu cette année la chance de pouvoir organiser à nouveau notre challenge annuel 

en mémoire de Yves THONNERIEUX. Les jouteurs et le public étaient au rendez-vous               
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SPORTS NAUTIQUES DE CHAVANAY 

La saison 2021 de joutes restera dans les mémoires de la société nautique de Chavanay mais 

également dans celles des passionnés des joutes nautiques. En effet, après l’année difficile et 

la saison 2020 avortée à cause de la crise du covid-19, le challenge d’une saison de reprise 

était un vrai pari, notamment pour le club chavanois avec l’organisation des finales du 

championnat de France de joutes en méthode lyonnaise et givordine. 

Le club et son bureau avait passé l’hiver 2021 à reprendre les démarches d’organisations, avec 

de nouvelles contraintes et le fait de ne pas vraiment savoir comment nous saurions organiser 

cette grande manifestation. 

Côté sportif, notre entraineur tentait de préparer au mieux nos jouteurs à travers des séances 

personnelles du fait que les entrainements collectifs étaient impossibles. 

Avec tout cela, la saison démarrait dès le dernier week-end de Juin. Le club chavanois 

défendait fièrement ses couleurs au niveau des critériums de joutes avec une belle bande de 

jeunes jouteurs qui se sont bien défendus tout au long de la saison : Ethan Robert, Leo Robert, 

Lou Fanjat, Timeo Lecuyer, Nilson Boticas, Maé Fanjat, et Mael Charbonnier. La section 

chavanoise étant la plus représentée en méthode lyonnaise, ce qui est très optimiste pour 

l’avenir du club. 

Les premiers challenges se passaient bien pour nos sportifs, avec quelques belles victoires, 

notamment celles de Lionel Faury qui lui permettait de prendre la première place du 

classement général des séniors lourds et de se qualifier ainsi directement pour la finale. 

Un petit couac au milieu de ce début de saison, l’élimination en coupe de France dès la demi-

finale à Serrières. « Un mal pour un bien, afin de montrer que dans le sport, rien n’est jamais 

acquis » comme l’indiquait notre entraineur après ce revers. 

Les jouteurs chavanois avaient à cœur de défendre leurs chances sur leur bassin et se 

rendaient ainsi en nombre aux demi-finales qui se déroulaient à Digoin. Ils furent 6 à 

décrocher le ticket et ainsi rejoindre leur président pour une fête qui s’annonçait magnifique.  

Le protocole pour l’organisation du challenge Elie Grenier pendant la vogue étant devenu 

compliqué, le bureau du club décidait d’annuler cette compétition et de se concentrer ainsi sur 

l’organisation des finales fin Août. La semaine précédent cet évènement, le club oeuvrait pour 

organiser au mieux le grand évènement. La mise en place des gradins, des buvettes, des 

chapiteaux, des décorations, des podiums, des moyens techniques vidéos et sonorisations, des 

lots, des bénévoles, de la logistiques, etc … occupaient une soixantaine de bénévoles dans la 

semaine de préparation d’avant finale. Cette semaine de préparation permettait à toutes les 

générations passées par le club de se retrouver pour échanger sur les souvenirs, les anecdotes 

et les grands moments passés des différentes générations.  

Enfin venait ce grand moment et l’arrivée des premiers sportifs sur le site chavanois pour ce 

dernier week-end d’Août. Le club chavanois innovait également en organisant une finale 

exhibition pour les féminines le samedi matin ainsi que pour les catégories minimes le 

dimanche matin. Une première pour une belle mise en avant de ces catégories devant un 

nombreux public.  

Le samedi après-midi faisait place aux catégories cadets et juniors. Et dès la première finale, 

les chavanois connaissaient leurs premières grandes joies, avec la victoire d’Adrien Bossy, en 

catégorie cadets légers, qui décrochait son premier titre de champion de France pour sa 

première finale. Une première pour le club car aucun chavanois n’avait été jusqu’alors 

prophète en son pays. Yael Di Lella enchainait ensuite et ne passait vraiment pas loin d’imiter 

son compère. Il est sous-champion de France des juniors légers. En juniors lourds, Pierrick 

Badiou prenait la 3eme place après avoir échoué face au futur champion.  

Les séniors défendaient leurs chances le dimanche après-midi devant un public venu en grand 

nombre, avec près de 2500 entrées payantes. En séniors moyens, Vincent Robert échouait 

dans sa quête de titres, mais défendait bien les couleurs locales. Il prend la 3eme place 
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 Ensuite en séniors mi-lourds, Jerôme Lecuyer prenait la 4eme place tandis que Jordane 

Cellard finissait 3eme, et perdait face au futur champion de France. Il restait à Lionel Faury le 

soin de conclure ce grand week-end de finales. Il le fît  

avec toute son expérience, car après un premier tour difficile face au digoinais Barges, Lionel 

Faury décrochait son 11e titre de champion de France en disposant du condriot Ogier.  

Ce titre venait conclure la carrière de ce grand champion, qui avait enfin droit à une 

gigantesque ovation sur son bassin. Un moment inoubliable, comme ces finales, qui resteront 

celles qui ont permis à la joute nautique de reprendre des couleurs après ces périodes de 

confinement. 

Le bureau des sports nautiques tient à remercier chaleureusement tous les bénévoles et les 

nombreux sponsors qui ont œuvré pour l’organisation de ces finales. Une soirée de 

remerciement sera organisée courant 2022, afin de fêter dignement cette belle fête. 

 

Le club travaille également sur la fête du centenaire qui n’a pas pu se dérouler le samedi soir 

des finales. Elle devrait vraisemblablement avoir lieu le 13 juillet prochain avec de belles 

surprises afin que les différentes générations chavanoises puissent une nouvelle fois faire la 

fête ensemble. 

  

A travers cet article, le président Lionel Faury et toute son équipe souhaite aux chavanois 

une excellente année 2022. Que cette année apporte la santé et la joie à tous les chavanois 

et leurs proches, et qu’elle soit une nouvelle grande année sportive pour notre beau club 

de joutes 

 

 
 

 
 
Lionel Faury,président organisateur et champion de France lourds lyonnaise 
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Côté joutes  à SERRIERES 
SERRIERES a son champion de France 

Après une année blanche en 2020, l'inquiétude sur la reprise du sport joute sur les berges du 

RHÔNE était grande en ce début d'année 2021. 

Malgré des entraînements hivernaux de nouveau  contrariés par la pandémie, les jouteurs 

serriérois pouvaient enfin mettre à l'eau, au mois de mai, leurs bateaux pour pratiquer leur 

discipline et retrouver leurs sensations. 

Mais alors que la saison battait son plein, la crue du RHÔNE les stoppait net pendant plus 

d'un mois, ne permettant plus les traditionnels défis du mercredi à l'entraînement. 

L'organisation des demi-finales de la coupe de France et les traditionnels challenges Marinette 

RICHARD/Jeanjean CHAVANON  se déroulaient tant bien que mal sur l'eau alors que les 

gradins du bassin nautique étaient bondés. Devant une telle affluence, les jouteurs locaux 

réussirent à s'imposer devant la jeunesse vernaisonnaise invaincue jusque là. Ce sera 

malheureusement la seule victoire collective de la saison. 

A la finale du championnat de France individuelle de CHAVANAY ,5 représentants du club 

avaient réussi à obtenir leurs billets qualificatifs. 

En cadet lourd, Enzo RIGNOL termine 3ème comme Benoit GRANGE en junior léger. Grâce 

à Mathis GRATESSOLLE, un nouveau titre national en sénior léger (son premier) vient 

s'ajouter à la longue liste des titrés du village. Dans cette même catégorie Mathias 

RULLIERE prend la 4éme place. Marvin EYRAUD quand à lui termine 2éme en sénior 

moyen. 

Les résultats sportifs n'ont pas été aussi bons qu'espéré mais le club a une nouvelle fois 

présenté le plus grand nombre de participants aux diverses compétitions qui ont jalonné cet 

été. 

Mais la relève arrive et l'école de joute a enregistré de très bons résultats. En minimes légers, 

Hugo TOMMASINI termine premier de sa catégorie au terme de l'ensemble des criteriums 

Rhône Alpes. En minimes lourds, Sylvio COLETTA prend la 3ème place au classement 

général avec un début de saison raté et Léo DUGUA-DELABAYE se classe 6 ème avec une 

belle marge de progression. Titouan ASTIER a effectué des débuts prometteurs en catégorie 

benjamin. 

Le traditionnel challenge au bassin nautique aura lieu les 16 et 17 juillet. 
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Côté barque, 

Le club des Sauveteurs de Sablons/Serrières a misé sur le recrutement des jeunes depuis 

quelques années par un investissement dans une petite barque plus adaptée pour eux et par la 

présence constante d’adultes pour les entrainer. Ses efforts se voient récompensés. En effet, une 

dizaine d’enfants pratiquent la barque les samedis matin.  

 

Technique, navigation et renforcement musculaire sont au programme. Ce sport permet en outre 

de rester au contact du Rhône, ce fleuve qui rythmait la vie des plus anciens ! 

L’objectif de la saison 2021/2022 est de les préparer aux compétitions, notamment celle de 

Sablons en mars 2022 qui sera la première pour la plupart. 

 

Sur le plan sportif, malgré la crise sanitaire, quelques compétitions ont tout de même pu se 

dérouler. La saison sportive s’est clôturée par le championnat de France de vitesses à Vienne le 

14 novembre. 3 équipages étaient engagés en catégorie vétéran : Frédéric Roussel et David 

Cabus (3ème place), Yannick Milloud et Jean-Claude Favier (5ème place), Ludovic Michalon et 

Mickaël Meyrand (7ème place). 
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Société Nautique de Loire-sur-Rhône 

Après une année 2020 en vase clos, l’année 2021 a permis de retrouver des compétitions plus 

régulières avec une saison de joutes presque normale. Comme pour la plupart des clubs et des 

associations, cette « coupure » a eu des effets très néfastes sur la participation des sportifs et 

des bénévoles. Les résultats s’en sont trouvés impactés. Cela s’est traduit par une quatrième 

place à la Coupe de France de joutes et deux qualifiés pour la finale du Championnat à 

Chavanay. Cela prendra surement un peu de temps pour revenir aux effectifs et aux résultats 

d’avant la crise COVID. A l’heure de l’écriture de ces quelques lignes, la situation sanitaire 

semble s’améliorer et nous espérons tous retrouver les autres clubs autour des bassins pour vivre 

une saison 2022 pleine et entière. 

 Pour la Société Nautique de Loire, l’horizon est un peu plus lointain. Nous nous projetons déjà 

sur l’année 2023 où notre club accueillera la finale du Championnat de France de joutes à 

l’occasion des 120 ans du club. Le projet est déjà lancé depuis quelques mois. Les diverses 

commissions ont été constituées. Une réunion de présentation de la manifestation a été faite en 

direction de la population pour commencer à inclure des bénévoles extérieurs à l’association 

aux divers groupes de travail. Sans nul doute, nous solliciterons également quelques clubs pour 

nous aider au niveau de la joute pour le bon déroulement des compétitions. 

 A bientôt aux bords des bassins. 

 Frédéric Fromont 
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Sauveteurs de Chasse sur Rhône: 

 

L’année 2021, bien que perturbée par la Covid, a vu la reprise des compétitions de 

barque et joute pour le plus grand bonheur des sportifs. 

 

Activité barque: 

L’effectif s’est renforcé avec l’arrivée de quelques nouvelles recrues dont quelques 

enfants de jouteurs. L’école de barque encadrée par Cécile Normand s’est bien 

illustrée lors des 6 compétitions. En fin d’année à Chavanay, 6 d’entre eux ont été 

récompensés : Tommy, Garance, Benjamin, Maeva et les victoires des sœurs 

Normand, Justine en poussines et Emilie en Minimes.  

Chez les plus grands, ce sont 6 podiums sur les 3 Championnats. Combaluzier Nadine 

et Normand Cécile 1e en Marinière et 2e en Vitesse Féminine. Les autres marches du 

podium en marinière, vitesse, grand fond pour Laurent Maeva, Normand Emilie, les 

frères Normand Gregory et Damien Combaluzier Thierry. 

 

Activité joute: 

Une belle saison avec nos champions de Joute. 

En Givordine, Boisson Alexis remporte son 14e titre de Champion de France senior 

léger et Rocher Quentin son 5e titre en senior moyen.  

Ferreira Noah et Goury Corentin sont 4e et Goury Mattéo sous Champion junior. 

12 enfants et 4 féminines ont participé aux critériums cette saison et la victoire finale 

revient à Maël Clechet en Minimes légers. 

Pour les plus grands 2 challenges remportés et une belle 2e place en coupe de France à 

Givors. 

En Alsacienne, nos jeunes étaient à l'honneur. 

En Minimes, Goury Donovan 2eme / Benoit Océane 3eme et un 1er titre pour 

Normand Emilie en Ecole de joute. Durand Vallene 3e en +20ans-75kg. 

En Parisienne, Cécile Normand confirme sa domination avec son 7eme titre en 

+20ans-75kg. Emilie Normand remporte son 2eme titre. 

En minimes Goury Donovan 3e  

L’équipe dirigeante est fière du bilan de saison joute/barque avec 19 sportifs honorés 

lors des trophées de de la ligue et la première place en école de joute. 

Quelle fierté de voir tous ces jaune et bleu réunis sur le podium et en tenue sportive. 

Du côté vie du club, nous avons organisé notre traditionnel challenge de joute, effectué 

des passes amicales pour le 14 juillet.  

Notre vide grenier reporté en octobre a attiré de nombreux exposants et visiteurs. 

Les membres du bureau sont maintenant concentrés sur l'organisation des Finales 

Lyonnaise/Givordine des 27 et 28 Aout 2022. Le bassin Paul Frantz/Laurent Devalors 

à Chasse sur Rhône sera en effervescence. De nombreux bénévoles vont renforcer nos 

effectifs pour accueillir les acteurs de la joute et leurs fervents supporters.  

 

Retrouvez nous sur :  
www.joute-barque.com     www.facebook.com/chassesurrhone.sauveteurs 
www.instagram.com/sauveteursdechasse www.tiktok.com/@sauveteursdechasse 
www.youtube.com Sauveteurs de Chasse contact : info@joute-barque.com                    40                

http://www.joute-barque.com/
http://www.facebook.com/chassesurrhone.sauveteurs
http://www.instagram.com/sauveteursdechasse
http://www.tiktok.com/@sauveteursdechasse
http://www.youtube.com/
mailto:info@joute-barque.com
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Saint-Romain-en-Gal 

Après 1 an et demi sans compétition, nous avons essayé de garder notre dynamisme et notre 

effectif de rameurs qui s'était regarni avant la crise sanitaire.  

Même avec cette pandémie nous avons gardé nos entraînements qui ont payé même sur une 

"demi saison" mais quelle fut intense et heureuse pour le club!!!! 

3 champions nationaux avec Chabert Xavier en cadet Colombier Franck en vétérans et 

Venessy Fabrice en seniors.  

Meilleur club 2021 avec des compétiteurs de 14 à 75 ans!!! 

Hâte de commencer une saison complète, on espère!!! 
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SOCIETE DE JOUTES ET DE SAUVETAGE NAUTIQUE D’AMPUIS 

 

Après une année 2020, presque blanche, l’activité a repris en 2021 au gré des restrictions ou 

des autorisations.Les entrainements de barques ont lieu les samedi matin de 10hà 12h, même 

si certaines compétitions, ont du être annulées ou décalées en fin de saison. 

La saison de joute, de juin à septembre, s’est déroulée presque normalement avec en 

apothéose une très belle finale à Chavanay. 

 

Autre satisfaction, les animations habituelles du port ont eu lieux dans les meilleures 

conditions  

Le 13 juillet classique avec repas, fanfare, sono, lampions  et un magnifique feu d’artifice.La 

vogue, même raccourcie d’un jour, nous a permis d’organiser un challenge officiel, puis de 

faire jouter les conscrits et les volontaires, jusqu’au bout de la nuit. 

 

Résultats barque :  

 

En critérium : Lola Cuerq, Orlane et Léandre Margarit ont réalisé de belles performancesEn 

cadettes : Eva Cuerq et Héloîse Drevet remporte la vitesse et la navigation marinière. 

En féminines juniors : Céline Laval et Manon Scarfo sont 2ème à la vitesse et remporte la 

navigation marinière, puis le grand fond à 4 rameurs, avec l’aide d’Eva et d’Héloïse. Julie 

Vaudaine et Caroline Margarit sont 2ème en Navigation marinière. 

En juniors : à la vitesse, Jordan Cuerq et Axel Drevet sont 1er , Nathan Drevet et Simon 

Bonnefond 2ème 

En navigation marinière : Axel et Nathan Drevet  1er  

Au grand fond à 4 : Axel , Nathan, Jordan et Simon : 1er  

En vétérans : Luc Cuerq et Eric Odin sont 3ème à la navigation marinière 

 

Résultats Joutes : 

 

En école de joute, Nolane Cohen, seul représentant du club, a participé à tous les critériums et 

termine 2ème lors de la finale à Chavanay. 

En ½ finale de Coupe de France, Ampuis termine 4ème ex eaquo avec Serrières, mais n’est pas 

qualifiée pour la finale . 

En seniors légers, les 2 frères, Bailly Florent et Aurélien se disputent les premières places. 

A l’issue des challenges qualificatifs, Florent , se qualifie directement pour la finale . 

Aux ½ finales finales du championnat à Digoin, étaient qualifies :  

Victor Crevier en junior leger, 

Axel Drevet, Nathan Drevet et Enzo Bailly en junior lourd 

Aurélien Bailly en senior léger et Benjamin Simian en sénior lourd.  p 

Enzo et Aurélien valident leur ticket pour la finale du championnat de France .  

A Chavanay, aucun ampuisait ne décroche le titre : Aurélien 2ème et Florent 3ème . 

En catégorie sénior léger, les 2 méthodes confondues, lyonnaise et givordine, Florent Bailly 

finit 1er et obtient le maillot Arlequin, 20 ans apres son 1er maillot en 2001 en junior léger . 

La Société remercie tous les bénévoles présents à longueur d’année, pour participer aux 

diverses manifestations, les partenaires ainsi que la mairie pour son soutien logistique et 

financier . 

 

 

Contacts    :    Pierre Durand,   président,  06 73 23 21 02 

                        Josette Bailly, licences,  06 13 36 54 52    
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 CHAMPIONNAT DE FRANCE GIVORDINE    

CHAMPIONNAT DE FRANCE 

LYONNAISE   

              
CADETS 

LEGERS 1)  PONSOT JULES 

LA ROCHE DE 

GLUN   BOSSY ADRIEN CHAVANAY   

    2) GAUVIN LOISON GIVORS       PILLON MAEL VERNAISON   

    3) PALESTRO MATTIS GIVORS       FUZY AYMMERIC CLUNY   

    4) MOLICONE MATEO 

LOIRE-SUR-

RHONE   DECLERY WILLIAM GRIGNY   
CADETS 

LOURDS 1) DAKMEJIAN ALEXANDRE TERNAY    JAMET TITOUAN VERNAISON  

  2) A.DUHAUVELLE BOURG-LES-VALENCE FUZY JUSTIN CLUNY   

  3) FRANTZ KAIS TERNAY    RIGNOL ENZO SERRIERES   

  4) FERREIRA NOA 

CHASSE-SUR-

RHONE  

DEKEUKLARE 

CORENTIN CONDRIEU   

JUNUOR LEGER 1) MOUTOT ARTHUR 

ST-PIERRE-DE-

BŒUF   CARRON MELVIN VERNAISON   

    2) GOURY MATHEO 

CHASSE SUR 

RHONE   DILELLA YAEL CHAVANAY   

    3) GRANJON JEREMY 

LA ROCHE DE 

GLUN   GRANGE BENOIT SERRIERES   

    4) GOURY CORENTIN 

CHASSE SUR 

RHONE   JAMET MAIWEN VERNAISON   
JUNIORS 

LOURDS 1) LANCIAUX ADRIEN VERNAISON   JAMET ENZO VERNAISON   

  2) DELEAGE WILLIAM VERNAISON   

LANCIAUX 

THOMAS VERNAISON   

  3) 

DAKMEJIAN 

ALEXANDRE MARTIN TERNAY    BADIOU PIERRIC CHAVANAY   

  4) LANSAZ MORGAN GIVORS    MAGNOSI CHARLY 

ST ROMAIN 

DES ILES   
SENIORS 

LEGERS 1) BOISSON ALEXIS 

CHASSE SUR 

RHONE   

GRATESSOLLE 

MATHIS SERRIERES   

    2) LANZAS YOHAN VIENNE       BAILLY AURELIEN AMPUIS   

    3) MIHOUBI YANIS TERNAY       BAILLY FLORENT AMPUIS   

    4) CHATELUS DORIAN 

LOIRE SUR 

RHONE   

RULLIERE 

MATHIAS SERRIERES   
SENIORS 

MOYENS 1) ROCHER QUENTIN 

CHASSE SUR 

RHONE  BLANC ALEXIS  

LA 

MULATIERE   

  2) PONSOT SEBASTIEN 

LA ROCHE DE 

GLUN  EYRAUD MARVIN  SERRIERES   

  3) FERREIRA MAXENCE TERNAY    

ROBERT 

VINCENT   CHAVANAY   

  4) DELAVAL THOMAS SAINT LOUP   RIGARD LUCAS  GRIGNY   
SENIORS MI 

LOURDS 1) RIGARD THOMAS GIVORS       SALVAT MAXIME GRIGNY   

    2) BERAUD MAXENCE 

ST-PIERRE-DE-

BŒUF   LACOSTE KENNY 

LONGUEIL-

ANNEL   

    3) GUICHARD AURELIEN TERNAY       

CELLARD 

JORDANE CHAVANAY   

    4) LUQUET THIBAULT 

LA ROCHE DE 

GLUN   LECUYER JEROME CHAVANAY   
SENIORS 

LOURDS 1) LANZAS ADAM GIVORS    FAURY LIONEL  CHAVANAY   

  2) JOURDAN GREGORY VIENNE    OGIER BENJAMIN  AMPUIS   

  3) REVERCHON JEROME TERNAY    BARGE VINCENT  DIGOIN   

  4) VILLARD MADIGAN TERNAY    BLANC GILLES  

LA 

MULATIERE   
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   COUPE DE FRANCE METODE 

GIVORDINE    

    COUPE DE FRANCE METODE 

LYONNAISE   

              

1ER  GIVORS     1ER VERNAISON    

2° CHASSE SUR RHONE    2° SERRIERES    

3° LA ROCHE DE GLUN    3° GRIGNY     

4° LOIRE SUR RHONE    4° SN CONDRIEU    
 

 
   Maillot du meilleur 
jouteurs 2021        

           

 Cadet leger   PONSOT JULES LA ROCHE DE GLUN  

 Cadet lourd   JAMET TITOUAN VERNAISON  

 Junior leger   JAMET MAIWEN VERNAISON  

 Junior lourd   JAMET ENZO VERNAISON  

 Senior leger   BAILLY FLORENT AMPUIS    

 Senior moyen  BLANC VARNET ALEXIS LA MULATIERE  

 Senior mi lourd  LUQUET THIBAULT LA ROCHE DE GLUN  

 Senior lourd   LANZAS ADAM GIVORS    

           

 Féminine fine  TARENTO MEGANE LA ROCHE DE GLUN  

 Féminine élégante HABRARD MELANIE LA ROCHE DE GLUN  

           

ECOLE DE JOUTES 2021         

           

 GIVORDINE       LYONNAISE  

           

 Minime leger  CLECHET MAEL 
CHASSE SUR 
RHONE 

TOMMASINI 
HUGO SERRIERES 

 Minime lourd  BODIN DORIAN TERNAY JAMET WYLAN VERNAISON 

           

                      

           

ECOLE BARQUE          

           

 POUSSINE   NORMAND JUSTINE  CHASSE SUR RHONE 

 POUSSIN   VICOLETTO NOLAN  GRIGNY  

 BENJAMINE   MARTINEZ LISA  NIEVROZ  

 BENJAMIN   DANQUIGNY ENZO  GRIGNY  

 MINIME FILLE  NORMAND EMILIE  CHASSE SUR RHONE 

 MINIME GARCON RICKEWAERT LEO  GRIGNY  
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CHAMPIONNAT DE BARQUE DE SAUVETAGE 

                  

 CADETTE   NORMAND EMILIE  CHASSE SUR RHONE 

 CADET   CHABERT XAVIER  ST ROMAIN EN GAL  

 FEMININE JUNIOR CHANEL CANDICE  GRIGNY  

 FEMININE SENIOR LISON CORINE  GRIGNY  

 JUNIOR   DREVET AXEL  AMPUIS  

 VETERAN   COLOMBIER FRANCK  ST ROMAIN EN GAL  

 SENIOR   VENESSY FABRICE  ST ROMAIN EN GAL  

           

 JOUTES      BARQUE    

           

 

PREMIERE ECOLE DE 
JOUTE CHASSE SUR RHONE  

PREMIERE ECOLE DE 
BARQUE GRIGNY 

 

PREMIER CLUB 
FEMININ LA ROCHE DE GLUN      

 PREMIER CLUB   VERNAISON   PREMIER CLUB 
ST ROMAIN EN 
GAL 
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Le club de Cluny 

                                         
                                          Les champions de St Romain en Gal                                   
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       LIGUE OCCITANIE                                      

 

 

 

Retour presque normal pour les joutes FFJSN,la Saint Louis ayant été annulée encore cette 

année 

 

Vous trouverez ci-dessous tous les résultats de l’année 2021,avec l’espoir d’une belle saison 

2022 loin de la crise sanitaire 

 

Le nouveau bureau de la ligue œuvre pour perpétuer nos traditions et nos joutes si belles 
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Quelle prestance de nos jeunes et de leurs éducateurs !M.Le Président de la ligue en action 
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                                  Benjamin Arnaud 
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 Commission nationale de rame 
 

 Rame traditionnelle 

 

 
Saison bien difficile en 2021 puisque le championnat fédéral a été annulé ainsi que les courses 

régionales à cause de la pandémie 

 

Heureusement, nous avons pu continuer les entrainements en extérieur avec l’application des 

protocoles sanitaires, et nous avons pu organiser la coupe de France a Théoule en 

automne,avec certes moins d’équipages, mais qui a auguré d’une relance pour2022 

 

Souhaitons que l’année nouvelle voit nos compétitions régionales et nationales revenir a leur 

plus haut niveau,et nos effectifs reprendre leur essor 
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Société de rame L’Amicale San Peïre dei Pescadou dou Cros 

Des nouvelles de Cagnes sur Mer, 

 
L’Amicale San Peïre dei Pescadou dou Cros a bien commencé l’année 2022 avec  la 

perspective de reprendre bientôt les compétitions de rame traditionnelle qui nous ont tant 

manqué ! 

En janvier, le Père Dubray a baptisé notre nouvelle embarcation « Lou Mistrau » en 

compagnie de Monsieur Louis Nègre, maire de notre commune, de Madame Laurence 

Trastour, députée de la Nation et des élus du conseil municipal. Pour un baptême, il faut 

une marraine et c’est Madame Gaby Roscian, l’épouse d’un des plus anciens barreurs de 

notre Amicale, toujours dévouée à celle-ci depuis tant d’année qui a accepté cette mission. 

Tous les amis de la rame traditionnelle nous ont rejoints pour accompagner « Lou Mistrau » 

dans ses balbutiements nautiques.  

En février, le stade niçois rugby qui joue en national, s’est essayé à notre sport favori. Dans 

le cadre des journées de cohésion, les grands costauds se sont confrontés sur un terrain de 

sport qui ne leur est certes pas familiers, mais où la convivialité, la bonne humeur et la 

chaleur humaine étaient présents pour faire de cette sortie une réussite. 

D’ailleurs, les volleyeuses du RCC Cannes, le club le plus titré de France, ayant eu vent de 

l’évènement, n’ont pas voulu rester à quai, et, à leur tour, se sont confrontées aux éléments 

maritimes de la rame traditionnelle, dans la même ambiance chaleureuse et conviviale.   

Augurons, une année, à nouveau, pleine d’événements conviviaux autour de la rame 

traditionnelle. 
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Les Rameurs de l’Olivier 
 

 Entre Méditerranée, Camargue et Crau, les 52 Rameuses et Rameurs de l’Olivier ont 

réussi, pendant cette année 2021 de pandémie, à entretenir l’âme et la convivialité du club 

autour de leur président, Gérald Moretti afin de promouvoir leur passion au milieu des 

contraintes. 

 Pendant l’année écoulée, à plusieurs reprises, ils ont reçu et accompagné des journalistes 

sur l’étang de l’Olivier. Des articles sont parus durant l’été 2021 (Femmes d’aujourd’hui, Elle 

PACA, La Provence, La Voix du Nord, Le Routard,…) présentant à la fois le club istréen et la 

rame traditionnelle. 

 Durant les mois d’été, en partenariat avec l’Office de Tourisme d’Istres, le club a 

organisé des initiations gratuites tous les mardis à 18 h 30. 

 Des « opérations de découverte » de la rame traditionnelle, en direction de structures 

locales (CCAS d’Istres, Lycée des Métiers Jean Moulin de Port-de-Bouc, ESAT de Fos-sur-

Mer,…) ont été  mises sur pied. 

 Une rencontre interclubs s’est déroulée le 26 septembre 2021. Elle a été l’occasion de 

rendre hommage à Christian Borelli, de remercier nos sponsors qui nous accompagnent depuis 

la création du club (La mairie d’Istres, Groupama) et de mettre en lumière le travail et la 

disponibilité de trois bénévoles et rameurs. 

 L’assemblée générale du 10 décembre 2021, à La Grange d’Entressen, a fait le bilan 

d’une saison certes négative au niveau des compétitions mais pleine d’espoir pour 2022. Le 

président remercie au nom des membres du bureau l’ensemble des bénévoles qui permettent 

aux rameurs de l’Olivier de continuer à faire des vagues sans encombre. 

 

 

  
 

 



62  

Théoule rame  
 

LA RAME TRADITIONNELLE. 

Après deux années sans Championnat de Rame, belle reprise à Théoule-sur- 

mer, Les 2 et 3 octobre2021 pour la Coupe de France. 

Bien que certains clubs n’ont pas voulu ou pu participer à cette belle 

Compétition, où pour la première fois depuis sa création, La Rame Théoulienne 

Décroche 2 titres de champion : en tamalette et tamalou. 

Je remercie tous les participants, ainsi que La FFJSN et Le comité PACA. 

En espérant que cette année 2022 se passe bien et verra la fin de cette 

Pandémie. 

Le Président Didier REPETTO 
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Catégorie Hommes 
 

 

                
 

 

Catégorie Filles 
 

 

                 
 

Catégorie Mixtes 
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Catégorie tamalous 

 

                  
Catégorie tamalettes 

 

                     
Catégorie tamalous mixtes 
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Barque de sauvetage 

 

 Saison difficile et amputée de pas mal de rameuses et rameurs a cause des 

protocoles sanitaires exigeants 

 Toutefois, les criteriums et la majorité des courses se sont déroulées tout de 

même, en attendant une année 2022 complète et plus satisfaisante 

          La décize familiale sur Grigny a été un vrai succès,a renouveler 
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Nouvelles fédérales 

 

- Création du pass sport formation 

- Journées de formation des jeunes 

- Mise en place d’un logiciel licences pour 2022 

- Reprise des formations BF1 ;BF2 ;arbitres barreurs vidéastes……. 

 

Et bien d’autres idées, que nous souhaitons mettre en pratique 

 

Belle année 2022 que nous espérons libérée des contraintes sanitaires 

-  

 

 

 

 

 

 

 
 
un dépannage informatique,un projet de site ou autre,contacter PIXSTOF 04 74 87 35 94 
 
 
 
 
 
 
 


